



## www.ccoomadrid.es

Lope de Vega, 38 28014 Madrid

tfno.: 91 536 52 17 fax: 91 536 52 18

e-mail:

peraus@usmr.ccoo.es

nº de páginas Incluida ésta



Nº 43

20-08-2010



## EN MARCHA HACIA LA HUELGA GENERAL DEL 29.S

## Tres citas importantes:

- 26 Agosto 11,00 horas. Concentración Banco de España. C/Alcalá 48, Madrid
- 31 Agosto 11,00 horas. Asamblea Regional de CCOO. Auditorio Marcelino Camacho, C/Lope de Vega, 40
- 9 Septiembre 11,00 horas. Asamblea Estatal. "Palacio Vistalegre",
  C/Utebo 1, metro Vista Alegre

Estimados compañeros y compañeras:

Desde la Comisión Ejecutiva de CCOO de Madrid, somos conscientes de que este mes no es el más propicio para movilizaciones, pero si queremos que la Huelga General del 29.S, sea un éxito, tenemos que esforzarnos un poco todos para que la realización de los actos previos sean también lo suficientemente contundentes.

Y en ese sentido, desde CCOO de Madrid y a corto plazo, os convocamos a tres citas que consideramos importantes y que reflejamos en los titulares de este Infofax.

El próximo **jueves día 26 de agosto**, que conjuntamente con UGT, nos concentraremos ante el Banco de España, cuyo gobernador, Miguel Ángel Fernández Ordoñez, más conocido por MAFO, es de las personas que en lugar de dedicarse a arreglar los problemas de la banca, todo lo arregla con que se reformen las pensiones y el mercado de trabajo.

La segunda cita, será el martes 31 de agosto, que en el Auditorio Marcelino Camacho, se celebrará una Asamblea Regional de delegados y delegadas de CCOO para preparar la huelga general, pues como le gusta decir a nuestro Secretario General de CCOO en Madrid, Javier López: "la huelga se organiza, se extiende, se explica. Hay que ir a ella sabiendo porqué y para qué. La crisis no la hemos creado nosotros, por tanto no tenemos porque pagarla, mientras ellos defraudan, escapan y se saltan la ley, o se hacen leyes que se fabrican para ellos".

La tercera cita y no por ello menos importante es el **jueves 9 de septiembre**, Asamblea Estatal de representantes sindicales en el Palacio de Vistalegre. Este acto, conjunto con UGT a 20 días de la Huelga General, es fundamental para la preparación y extensión de la huelga en toda España. Los delegados y delegadas de CCOO de Madrid tenemos que ser un baluarte de nuestra Confederación y todos y todas tenemos que estar allí.

Por último aprovecho para recordaros que en el último número del periódico Madrid Sindical, incluíamos en sus páginas centrales un mural **"En marcha hacia la huelga general"** que se puede utilizar para colocar en los tablones de anuncios en las empresas. Igualmente informaros que el próximo número, que saldrá en la semana del 13 al 18 de septiembre, se incluirá el cartel de la convocatoria de huelga general, así como otro mural en páginas centrales.

Esperando vuestra activa participación y que hayáis pasado -los que las habéis podido disfrutar- una buenas vacaciones, recibid un cordial saludo y recordad: **Por una salida justa y equilibrada de la crisis: El 29.S HUELGA GENERAL.**